



Industrie- und Handelskammer
Fulda

PRESSEMITTEILUNG

12/2023

Weitere Informationen:

Armin Gerbeth, IHK Fulda,

Telefon 0661 284-32

E-Mail: gerbeth@fulda.ihk.de

Donnerstag, 14. Dezember 2023

Absolventenfeier der IHK Fulda

Feierliche Übergabe für 89 Aufstiegsfortbildungen

Fulda. Im Jahr 2023 haben stolze 89 Absolventinnen und Absolventen erfolgreich an einer IHK-Aufstiegsfortbildungsprüfung teilgenommen und somit einen bedeutsamen Meilenstein für ihre berufliche Entwicklung erreicht. Am 12. Dezember wurden in der Festscheune der St. Antonius gGmbH für insgesamt sieben Aufstiegsfortbildungen die verdienten Urkunden und erstmalig der IHKarat überreicht.

„Sie können stolz sein!“, gratulierte Dr. Christian Gebhardt den Betriebswirten, Bilanzbuchhaltern, Handelsfachwirten, Industriemeistern, Personalfachkauleuten, Technischen Betriebswirten und Wirtschaftsfachwirten. „Heute erhalten Sie den verdienten Lohn und feiern den Erfolg, der Sie sicherlich sehr viel Mühsal und Entbehrungen gekostet hat“, betonte der IHK-Präsident.

IHKarat als Leistungssymbol

Die erstmalige Verleihung des „IHKarats“ sei symbolisch mit Leistung und Fähigkeit der Absolventen gleichzusetzen. „Sie haben die Theorie in die Praxis umgewandelt und sind zu Experten ihres Gebiets geworden. Ihr Engagement für kontinuierliches Lernen, die Bereitschaft, neue Herausforderungen anzunehmen und Ihre Motivation zur Innovation machen die Wertigkeit Ihrer neu erworbenen Fähigkeiten deutlich“, beschrieb Gebhardt die Auszeichnung.

Lebensprägende Qualitäten

Insbesondere in der aktuellen herausfordernden und krisengeschüttelten Zeit sei es wichtig, so der IHK-Präsident weiter, nach vorne zu schauen und im Rahmen des Beeinflussbaren die Zukunft so positiv wie möglich zu gestalten.

In seinem Grußwort legte er den Führungskräften von Morgen drei lebensprägende Qualitäten ans Herz: soziale Kompetenz, die Fähigkeit, im Team zu arbeiten und die Bereitschaft, Verantwortung zu übernehmen. „Unser gesamtes gesellschaftliches System basiert darauf, dass Menschen bereit sind, Verantwortung für das Ganze zu tragen – ob für Kollegen, für ein Projekt oder für ein Unternehmen.“ Die Fähigkeit, zu führen und durch Fachwissen und soziale Kompetenz zu motivieren sei gerade im Hinblick auf die enormen gesellschaftlichen Herausforderungen wichtig. Als Beispiele nannte er die demografische Entwicklung, den steigenden Bedarf an Fachkräften, den Strukturwandel hin zur Wissensgesellschaft und das Zusammenleben und Zusammenarbeiten von Menschen aus unterschiedlichen Kulturen und Religionen.

Blick nach vorne

Abschließend dankte Gebhardt den Absolventinnen und Absolventen: „Sie haben die Weiterbildung in erster Linie absolviert, um sich neue berufliche Perspektiven zu eröffnen. Gleichzeitig haben Sie aber auch ein Zeichen gesetzt, dass es sich lohnt, in der Freizeit die ‚Schulbank‘ zu drücken und zitierte abschließend den chinesischen Philosophen Konfuzius: „Wenn Du in einer alten Kunst Meister geworden bist, solltest Du in einer neuen Kunst Lehrling werden.“ Das heißt: Nach der Weiterbildung ist vor der Weiterbildung!

Nicht zuletzt ging ein herzliches Dankeschön an alle Prüferinnen und Prüfer in den Ausschüssen für ihren großen Einsatz. „Von diesem Engagement profitiert die ganze Gesellschaft.“

3.075 Zeichen inklusive Leerzeichen

Bildunterschriften:

Foto 1: Dr. Christian Gebhardt gratulierte zum beruflichen Meilenstein

Foto 2: Wurde in diesem Jahr erstmalig verliehen: der IHKarat

Foto 3: Bei der Prämierung der besten Aufstiegsfortbildung: IHK-Präsident Dr. Christian Gebhardt, Antonia Linn (Bilanzbuchhalterin), Kristina Dekker (Personalfachkauffrau), Hannah Tiedt (Wirtschaftsfachwirtin), Pascal Sasse (Industriemeister Elektro), Christian Blumenthal (Industriemeister Metall), Michael John Holmes (Technischer Betriebswirt) und IHK-Hauptgeschäftsführer Michael Konow (v. li.)

Fotos: Henrik Schmitt photography